
EL PAIS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 27 de junio de 1981

Asesinado un joven en la localidad guipuzcoana de Hernani

VICTORINO RUIZ DE AZUA | 27 JUN 1981**Archivado en:** [Hernani](#) [Ayuntamientos](#) [Orden público](#) [Gipuzkoa](#) [Administración local](#) [Secuestros](#) [Atentados terroristas](#) [Seguridad ciudadana](#) [Asesinatos](#) [País Vasco](#)
[España](#) [Delitos](#) [Administración pública](#) [Terrorismo](#) [Justicia](#)

Un joven parado de Hernani (Guipúzcoa), Antonio Murillo, fue asesinado en la madrugada de ayer por uno o vanos individuos que le esperaban en el portal de su domicilio y le dispararon en la cabeza. Murillo había pasado la noche en compañía de su cuadrilla celebrando las fiestas patronales en el baile y las tabernas instaladas en la localidad. Sobre las 4.30 horas se despidió de un amigo a escasa distancia de su domicilio y continuó caminando solo. Cuando se disponía a penetrar en el portal del inmueble, situado en el bloque conocido como Casas Etxeberri, en el barrio de La Florida, fue sorprendido por el agresor o agresores, que le dispararon en la cabeza y le dejaron desplomado sobre el suelo.

Una llamada telefónica alertó a la Policía Municipal, que aún pudo encontrar a Murillo con vida. Trasladado a la residencia de la Seguridad Social de San Sebastián, ingresó cadáver. Presentaba un único balazo en la cabeza, mortal de necesidad.

Antonio Murillo había nacido hace veinticinco años en la localidad de Puebla Reina (Badajoz). Estaba soltero y había trabajado como camarero, aunque se encontraba sin empleo. Según fuentes policiales, había sido detenido en 1979 por consumo y posesión de drogas, concretamente heroína.

En el lugar del atentado, según la Policía Municipal, no se pudieron encontrar casquillos de bala en el primer momento. Parece, no obstante, que la policía localizó luego dos proyectiles, que podrían corresponder a la munición de un revólver.

En una reunión de asociaciones populares celebrada ayer, amigos de Murillo negaron que éste fuera un traficante de drogas, como afirmaba una de las versiones que circularon sobre el atentado, atribuyéndolo a ETA Militar. La otra versión apunta a la autoría de alguna organización de extrema derecha, que en los últimos tres años dio muerte a cinco vecinos de Hernani, siempre en circunstancias muy similares a las del atentado de ayer. Los presuntos autores de cuatro de estas muertes fueron detenidos en febrero, acusados de pertenecer a un comando del Batallón Vasco Español.

Las fiestas de Hernani serán suspendidas hoy por la tarde mientras duren los funerales de Murillo.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |